Le Tourisme Spatial

https://www.voutube.com/watch?v=WzN1d3vWlgE

Des vacances dans l'espace? Tu peux proposer ta candidature à l'Agence spatiale fédérale russe, mais prépare-toi à t'entraîner pendant six mois!

Tu dois être en super forme physique (et passer une tonne d'examens médicaux) et il faut que tu sois prêt à dépenser énormément d'argent! Il faut **20 millions** de dollars pour voyager en orbite.



Un luxe que presque personne ne peut s'offrir... à l'exception de certains privilégiés comme Guy Laliberté. En effet, le fondateur du Cirque du Soleil était le premier touriste spatial canadien à se rendre à la Station spatiale internationale (SSI) pour une durée de 12 jours.

Deux cosmonautes, un Russe et un Américain, ont accompagné M. Laliberté sur son voyage. Il s'est entraîné plusieurs semaines à la cité des étoiles, près de Moscou, en Russie.

Le tourisme spatial est à ses débuts - il n'existe que depuis 2001 -, mais on voit grand! Plusieurs organisations ont des projets de construction dans l'espace: hôtels en orbite et des bungalows modulables.



Seulement cinq personnes ont fait ce voyage unique dans l'espace avant Guy Laliberté: trois Américains (Dennis Tito et Gregory Olsen), une Irano-Américaine (Anousheh Ansari), un Américain d'origine hongroise (Charles Simonyi), un Sud-Africain (Mark Shuttleworth), et un Anglais (Richard Garriot). À cette liste s'ajoute évidemment Guy Laliberté, qui s'est joint à l'équipage du vaisseau Soyouz.

Le décollage a eu lieu comme prévu le 30 septembre 2009, à 3 h 14 du matin.